
Resumen de la relatoría de la plenaria del 17-sep-05 - Tercer Punto 
 
Resumen relatoría del Tercer punto. 
 
Termina la lista de oradores del punto de LA ESTRUCTURA ORGANIZATIVA QUE DEBERÁ TENER 
LA OTRA CAMPAÑA. 
 
Tercera Sesión del día 17 de septiembre de 2005. 
 
Subcomandante Insurgente Marcos: 
 
Se acabó la lista de oradores para este punto. No los voy a aburrir. Están bien definidas las diferentes 
posiciones y queda aclarar algo. Lo de la oratoria no era nada para ustedes, sino a los de allá arriba. La Otra 
Campaña es algo más que la salida del EZLN, es lo que empecemos a formar todos. Según nuestra cuenta 
de los correos, ya hay lugares en toda la República donde podemos llegar. La primera salida, el delegado 
cero, es para hablar con todos, no para hacer el Programa Nacional de Lucha sino para hablar con todos los 
adherentes que no han podido llegar. Si les parece precipitado en enero, nos subordinamos. Rechazamos lo 
del fondo económico. No vamos a recibir dinero. La discusión de ahora fue más rica que en las 
preparatorias. No lo planteamos desde el principio, pero no hay que sacarle a discutir las preocupaciones 
que tenemos. Se teme que haya un movimiento amorfo, por eso proponemos tener estructura organizativa. 
Por otro lado está el temor de una estructura que castre. Hay que seguir con esta discusión y no nos 
precipitemos. Vayamos a los colectivos a enriquecer la discusión. El peligro que empieza a aparecer aquí 
son los puntos que nos van a separar más adelante si no logramos resolver ese problema. Conforme avance 
la Otra Campaña tomamos una decisión. Les pregunto si estas propuestas las llevamos a la decisión de los 
colectivos. Si están de acuerdo levanten la mano. Vamos a hacer un receso. Sigue el lugar especial de los 
diferentes en la Otra Campaña.  
 
Vamos a tomar café y a descansar. Les recuerdo que está la propuesta de que lo de los diferentes pase a las 
discusiones generales de la campaña y no se plantee como punto aparte. 
 
De este punto hubo muchas posiciones muy estructurales. Les pedimos que las pasen a la mesa de Rebeldía 
para que todas queden registradas. 


